

Platz für Kettcars und Fahrräder

Lions-Club spendiert der Weiherschule einen Abstellraum

Die Weiherschule in Hechingen freut sich über einen Erweiterungsbau. Die schmucke Garage bietet Platz für Fahrräder und viele andere Geräte.

Hechingen. Realisiert wurde der Erweiterungsbau durch die Initiative des Lions-Club Hohenzollern-Hechingen und weiteren Unterstützern. Klaus Fahrner, Präsident des Lions-Clubs, und Schulleiter Wolfram Göhner zeigten sich bei der Übergabe zufrieden. „Ein solcher zentraler und leicht zugänglicher Raum hat uns bislang gefehlt“, sagte Göhner. Die 70 Schülerinnen und Schüler finden in der Garage alles, was sie brauchen, um ihren Bewegungsdrang auszuleben. Im Angebot sind Kettcars, Dreiräder und Fahrräder. Hinzu kommen Geräte, die von den meist gehandicapten

Kindern und Jugendlichen für spezielle Bewegungstrainings eingesetzt werden können. Um die Finanzierung der Garage sicherzustellen, organisierte der Lions-Club zwei Benefizveranstaltungen. Mit den Rosentagen in Haigerloch und einem Turnier des Golfclubs Hechingen war eine solide Grundlage gelegt. Als Unterstützer mit von der Partie

waren die Firmen Willi Mayer Holzbau aus Bisingen, die Hechinger Firma Hubert Zanger und die Flaschnerei Philipp Buck, die Firma Cardware Tore aus Neustetten, die Kreishandwerkerschaft und die Hechinger Kreisbau. Schon seit 2007 engagieren sich Mitglieder des ehrenamtlich tätigen Netzwerks an der Weiherschule.



Für Schüler mit Handicap (v.l.): Michael Buri, Gerd Haiber, Ferdinand Krifka, Rainer Neth, Wolfram Göhner, Gerhard Hellstern, Georg Breucha und Klaus Fahrner.



Lions-Club spendet Garage

Der Lions-Club hat der Hechinger Weiherschule den Bau eines zusätzlichen Abstellraums ermöglicht. Die Garage bietet Platz für Fahrräder und viele andere Geräte, die beim Sportunterricht und in der Bewegungserziehung eingesetzt werden. Klaus Fahrner, Präsident des Lions-Clubs Hohenzollern-

Hechingen, und Schulleiter Wolfram Göhner äußerten bei der Einweihung ihre Freude über die neue Garage. Um die Finanzierung sicherzustellen, organisierte der Lions-Club in diesem Jahr zwei Benefizveranstaltungen. Außerdem wurde das Projekt von mehreren Firmen unterstützt. Foto: Privat